

Año 79.

15

- ARM. Madrid. NBCIB A 10-11.

- ARM: En estos momentos, en todo el territorio se habla ~~insistiendo~~ constante y de la necesidad que tiene el autogobierno. Oímos, también, que el imperio por su parte no despierta que la autonomía o lo dice mejor, que la constitución que ha sido como la llave que ya abrió las puertas de la dictadura a la autonomía, ~~prevé~~ la autonomía para un área de los pueblos para resolver sus problemas para encontrar una forma de autonomía, que es la voluntad de la gente. Es que como si de nuevo se resolviese como si de nuevo se tratara de una mayoría de un pueblo independiente.

de Madrid, que cuando los representantes de la oposición con la representación, se sentaron con los representantes ~~de~~ de la oposición, se sentaron para discutir la reforma democrática de su propia representación, para establecer una democracia posible, reclamando un trámite en positivo de los demócratas, ojuelo de metas y de consideraciones innegociables, que se sentaron de la Iglesia, de los representantes de la Democracia Vasca, de los católicos, catalanes y vascos, centristas, socialistas, comunista, exigieron la constitución precisa y exigieron un articulado de libertad personal, el derecho a la libre conciencia, el derecho a elegir y negar a los demás. Entonces, el clima que se dio entre los pueblos de España, entre los distintos pueblos que tienen la Constitución, fue lo que llevó a la constitución catalana y vasca de acuerdo para solamente querer la constitución. Que se exigía que la Constitución de los pueblos de España, que constituyó los pueblos de Cataluña y Vascongadas, reconociera, que la autonomía

podría ser un acto de malos tratos
solo entre el pueblo catalán y
el pueblo vasco, sino de todos los
pueblos, regiones o nacimientos
que no se respetan en esa escena.
Porque resultaría que cuando con
celegocios en la autonomía con
el Poder judicial y fiscal y demás
de modo gratuito sufragar el
derecho de la autonomía de
defender la Vascos. Porque
Cataluña, Valencia, País Vasco, Murcia
Porec, Castilla y León, Galicia, Andalucía
y Extremadura, muchos otros partidos
muy diferentes, como los partidos
políticos Cataluña, País Vasco, Andalucía
y Extremadura, muchos otros partidos
políticos que tienen su centro en
la reivindicación de que no
se respeten las autonomías de
a ser respetadas, dentro de
pueden querer decir, en Cataluña
político, pero el País Vasco no tiene
que en su centro en la reivindicación
de respetar las autonomías de
Vascongados, Alavesos, vascos, comunista
contrarrevolucionarios, socialistas, pero
centristas de izquierda, pero
centristas de derecha o de otro color, o de
sociedad de derechos, de igualdad, de
otra manera, de igualdad, se encuetran ante
centristas de izquierda, de derecha, de
la contraria de izquierda, de izquierda
comunista, de izquierda socialista, comunista,
no se fija en su centro en la reiv
derecha en su centro, de izquierda, como
no tiene su sede en Madrid, su sede
de su centro, su sede en Madrid, su sede
poder de España ~~y del~~ este fuera de
Madrid, sería una cosa lógica
sería una cosa natural, hubiese
partidos centristas y digo centristas
que tienen su sede en Madrid, su sede
que es cada uno de ellos, de ellos
centristas que tienen su sede en Madrid,
con estructura centralizada en Madrid,
organos supremos responde en

de Espana, pero que realmente le ^{(A) u 3} ofrece la autonomía a Cataluña
 y otras de una manera más oficial
 y de una manera muy difícil
 muy difícil de llegar, a los cuales
 pueblos de las tierras de lo que es la
 Los partidos se oponen al
 fundirse en un solo todo, no obstante
 const. función que ellos tienen en
 por que solo son que controlan
 los partidos que controlan
 y los pueblos de Espana
 y somos a Galicia, a segundas
 que los partidos son prodecentraliz
 a que si vamos a Baleares,
 a Castilla, a Andalucía y posteriormente
 partidos, los partidos tienen que
 que son más jóvenes que los demás
 mandato, la que siempre controlan
 a los demás; los partidos controlan
 y un PSC, CDC, C's, Ciudadanos y Podemos
 centroizquierdos que tienen que
 España, por lo tanto cuando o cuando
 se galantear hacia un pueblo ~~que~~
 la conocer a su sitio, ~~que~~
 fijo, salvo que no lo digan
~~que~~ estás, salvo que no te digan
 catalán o catalán no te digan con
 cumplimiento ~~que~~ iba a
 hacer lo mismo? ¿Qué no se
 hace tanto? Extremadura no tiene
 protestas en Valencia porque el partido
 y razón o es un partido
 a protestar porque es de acuerdo
 de medio que es un acuerdo
 que catalán no te digan sicas.
 que no te digan catalán. Veis el
 que no te protestas. Vamos a
 que no te protestas. perfectamente
 que te digan otra cosa y se pase
 por delante, y lo que pasa es que
 pasa un poco de València, y se pase
 otra cosa y otra cosa. Y como
 catalán que te digan catalán, que
 sea a otra cosa y otra cosa. Y como
 pasa a otra cosa y otra cosa a
 que os estás a participar

en la elaboración de esa constitución
que parece que es igual para
todos los pueblos, pero que no es igual
para todos los pueblos. Y se Vascos
Esa constitución tiene Vascos
Catalanes y otros pueblos que tienen
autonomía, y en su caso se acuerda
en este referéndum que no
se pasa, porque habrá que no
síes que no es el País Vasco,
Cataluña o es el País Vasco.
y a tenor de su autonomía, que
también se conoce como País Vasco
los refugiados que cumplieron
cuando la República
subió a los otros pueblos
Andalucía, qué tiene que
hacer? Nos señala la autonomía
tiene que pedir la
comisión de los Ayuntamientos
catalanes que crean la República
por medio de los Ayuntamientos
que tienen que pedir la
autonomía, pero primera
diferencia no es el mismo un
referéndum que votan entre
Catalanes y Vascos creando la
República, mayoría de Ayuntamientos
que no votan, no lo votan
la constitución más difícil,
tres cuartos de los Ayuntamientos
Ayuntamientos. Primera diferencia
que no es ninguna autoridad
según la autonomía que hace
con los Ayuntamientos
que el pueblo (que sí es)
falta, que el Pueblo es el Ayuntamiento
no se habla de él) 2.º que
se oposición de los Ayuntamientos
esta petición de los Ayuntamientos
esta cosa de Andalucía
y en esto como se vota
no Euskadi, que es el resultado
de la autonomía que se celebra
sin que se vota.

Por un referéndum que quería
 como elección deets, me referí a la
 votación los días veinte y uno
 de noviembre, como en Cataluña se realizó
 el País Vasco, sin más que
 donde las tiendas abstuvieron
 votos y que se quedaron en su casa.
 El que se quedó en su casa
 es que tuvo voto, como
 vas a votar y votar si no
 vota no. Yo, el que votaría
 muy pronto que dieron el
 resultado que te quería en anterior.
 Y como se votó visto que el
 que esté, es un fuerte, formado en
 uno, más fuerte, con más peso, el
 de los que votó el País Vasco.
 Esto tiene que ser visible.
 La cifra exigida en Repúbl. de
 soberanía es la de 4000000 de
 la provincia de Alava (en
 el 80% absoluto, y la absoluta de
 absoluta, al 50% absoluta y
 absoluta, de lo que solamente
 votaron, es lo que votó el
 10% de los votos. La Repúbl. costalana
 tiene que votar en los
 otros municipios de la
 provincia que mucha gente
 se conoce, porque la mayoría
 de los votos que votan
 son de gente que vota
 y vota, trabajando en
 otra persona que vota en su
 y que vota que votó lo más
 seguro que votó, que votó
 se puede. Votó un número
 grande, otra vez votó la
 votación de votos que votó
 creemos que votó la República
 y votó a su alcalde, pero votó la autoridad
 catalana que votó la autoridad
 catalana para permitir que votó
 basara y votó el País Vasco
 y votó el País Vasco votó la
 autoridad catalana, pero en Andalucía,
 todo lo que votó, pero en Andalucía,

nos es así, como en Extremadura,
como en Aragón, como en
Cantabria. A nosotros, no nos
exige un solo referéndum en
todas Andalucía, que sería
lógico porque Andalucía
de Jerez, de Sevilla, de Almería
y Andalucía en definitiva.
Y si de la autonomía de
Andalucía se tratará, yo veo
que bastaría con que
yo sea el 15 de Andalucía
dijo yo sí o no. Pero no.
No, eso es lo mejor para una
constitución aceptada por la
Cataluña. Yo no votaría
los Andaluces, tenemos que
poner el referéndum a todos
~~los~~ ~~Catalanes~~ en la
provincia. Una fermeza
de que la mayoría de provincias
que elegirán a través de votar
el día 28. Y que esa provincia
esa provincia quedaría
descolgada, Andalucía sin centro
entera, que blanca sin centro
veis, una ~~nueva~~ disgregación.
Pero no tiene sentido solamente
ahí, sino todo el centro
la otra mitad ibérica, Andalucía
la otra mitad ibérica otra cosa
que esperar la otra parte. Veis
volver a plantearlo. Veis
la disgregación? Veis cómo
se separan los que tienen
los catalanes, de que la igual
constitución es fruto igual
a todos el mundo? Veis
Bueno, pero seamos científicos
no seamos ideologos, veamos
a quienes serviría este debate
obstaculizar las cosas, que no
son más que estos obstáculos
delante.

115

No es extraño, que ahora se
hable de Andalucía, más que
muyay en la región o nación, el País
que no sea Cataluña o el País
Vasco. No es extraño, que se
moleste de Andalucía en los
presos en la T.V., que los partidos
centralistas presenten en el
Parlamento. Hablen más de Andalucía
Andalucía que se componen.
de los partidos centralistas,
Si los partidos se compone
fueran más o menos lo que
igual de todos los pueblos
de España. No es raro, que
dijo Andalucía > Nos >
que en la Comunidad Andaluza
no hay otra que se
frente a Andalucía que
tenga una mayor importancia
y otra menor > que le viene
los otros pueblos de España
aquel es la forma para que
cada uno de los diferentes que
partidos centralistas que se
obligacion tiene de que
se respete lo más a los
catalanes > Andaluza es de
Andaluza, que de los trece
que es el partido centralista
Por qué ese partido centralista
trata a los Andaluces de la
manera como tratar a los
Andaluces, que es el
y tienen que tratarlos de la misma
modo que nosotros no tenemos ningún
que nosotros no tenemos ningún
que es la obligación, no solamente
que es que se nos trata bien que
los otros si no cuando se nos trata
años que a otros
es que es sencillo, los partidos
centralistas tratan a los
catalanes > a los
a los catalanes > Vasco es
los pueblos que tienen partidos
los catalanes > Vasco en la primera
legislatura que es de monarquía.
que como están catalanes >

Vascos que estaban sentados
en el Parlamento con los partidos
de centro y de derecha.
Los partidos centristas
se otró eran a negociar
a continuación Vasco se fue
a querer. Pero que resultó que
los demás que iban a votar
que no votarían de persona
que en los segundos turnos
que los segundos electores
de los otros partidos hubieran mu-
chos más simpatizantes
que los partidos. Y que
en el Parlamento todos consiguieron
en su mayoría repartirlos
que se dividían entre
el PNV, por que no votaron
concejal, y los demás partidos
partidos. Al final que
en el Parlamento, ~~están~~
que no votaron ~~están~~
que en la calle, sin embargo
por que si votaron solo porque
que Autonomía, ~~que~~ ~~que~~
estaban > Vascos". Allí ha
un partido que votó, que
keja un pequeño error
meses y estaba sentado en la
y no votaba sentado, en la
mesa en ese momento
lunes venga ese báile de
lunes venía estando viendo
desgracia. De modo que ~~que~~
consiguió que ganaron todos
partidos que ganaron la constitución
obstáculos en Andalucía
para que llegaran a la autonomía
menos que explicando que
obstáculos fueron los que
partidos, que otros en la
zona, en la T.V. en la televisión
~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~
dijo sí, sí, sí, le autonomía
que Andalucía no es negociable
y tu autonomía que Andalucía

le reis o os triais per la pregunta credibilidad
 vos que uno + establecer los serán
 ninguna. El problema no es, es
 de si + no la votación es un
 de la Autonomía regional que un
 nacióndad, si esas + que
 nombre tienen sentido que el
 dice lo contrario que el
 partido, o el hombre, o el
 partido o las personas, esto es
 los que son los del pueblo. Eso es
 la soleamiento.
 Pero también visto, que no se
 tratará de que, en su mayoría
 el PC querían la soberanía
 del pueblo + que la PSC en
 esto en un poco solvía como
 un poco + que yo + que
 salieron de él. Ellos habían de los
 resultados en Cataluña
 repartición de la ley única
 de las cosas que el sindicato
 se ha dividido. Yo les hice
 tu Madrid cosa que me
 dolaron muchas veces la mano.
 Mal. + que repetí que yo
 y los demás votaríamos, el pueblo
 y el que votaría + que pienso yo,
 que votaríamos Autonomía y no
 un referéndum en la historia
 en el mundo ese referéndum acordarán
 lo que es la República de España.
 Pregunté, ya no saben que
 tienen que hacer que quieren yo
 que. Me dijeron que se iba a
 sacar + a que se iba a sacar +
 regalarles el voto de Cataluña
 que le iban a dar a la población
 que votaron por la independencia
 ya que es una consecuencia
 de votación de la votación
 este es el duende, este es el secreto
 éste es la gracia, porque una cosa
 del tema. Que es encontrar
 que tiene ahora un problema?
 éste es un nuevo problema?

que se trata, de que nuestros hijos
teysoin una gacela que del
~~hablar~~ Andales, ya los observan
nosotros de ~~el pueblo~~ en nuestro
casos, y que en Andalucía
no hay un más importante triatlón
que o siendo imitable, menos para
nuevos emigrantes. Hoy en
pueblo que me da la necesidad de
nós te autorizas que el
pueblo Andalucía muy bien
como van a explicar el shia
de Málaga, los portavoces
centrales y que el pueblo
Andalucía no soltar ese obstáculo
que le han puesto porque
necesitamos solucionar el
pueblo costal de, vi el pueblo
Málaga, que ~~explicación~~ van
a decir. Mas sea como sea
nós que van solucionar
los portavoces. Si el que se informó
Andalucía no soltará sin embargo,
Andalucía al shia signo entre
que nos dice en responder
que fuerón y en su otra
constitución y en su otra
constitución que Andalucía no
fue el pueblo Andalucía no
fue para. Pero todo esto tiene
la otra. Y tiene el que
no quería el pueblo Andalucía
no quería el pueblo Andalucía
no quería el pueblo Andalucía
se moviliza, se moviliza
Andalucía no fuese Andalucía
de que el pueblo se moviliza
se foguea el que se moviliza
por lo suyo no quería, no
quería en la otra no quería, no
quería en la otra no quería
sus y solo una de todos.
que no es que esté aquí, que en
Por qué no quedó aquí, que en
Cataluña? Por qué no quedó
en Andalucía? que en
Cataluña? Por ~~que~~ ~~que~~

Por qué hay emigrantes fuera de Espana? Andaluces y no la gente
del País Vasco, de Cataluña o
de Madrid? Por qué, es que
somos muy combativos, tenemos
mujeres, estamos hechos de
otra madera? Nuestra tierra
no es rica? No, es que no nos
hemos puesto en problema,
ese es nuestro problema,
nuestro pueblo no sabe lo que
se ha visto en este país.
en vez de ser un pueblo en
pocas ciudades, es un pueblo en
muchas ciudades y los pueblos
son tan pobres que
no habrá nadie, que quiera venir
a vivir, donde se produzca o
fábrica o que sea siderúrgico o
se trate de defensas, si
se dedica de una forma a ser
una colonia se haga en
Bilbao, no volverá nadie. Pero para
que se atreviera nadie. Pero para
nos llevemos que queríamos
nosotros. Es más, porque
nos llevó de los demás, pero
lo que no es que sea castilla
o que no sea que sea
tu entorno más que tu
familia, de poder. Si el presidente
padronea muy poco dinero, el presidente
no hace otra cosa que cometer
el robo a los demás. Y todo
el pueblo vasco consigue
que el vasco, que se dedica
que no sea que sea
tu entorno de la gente vasca
que es como un falso, que bien

ya les Vascos son� autonómicos, pero
ya no saben más en los periódicos
Así van a resolver el problema del
ferronísmo, así van a resolver
el problema de que la ciuda
d libre de Vizcaya, así van
a reconocer que el País Vasco
es un País, Gipuzkoa, que
merece ~~de~~ ^{la} autonomía para
el respeto a los derechos de todos
los vascos. No tu veráis otra
que el presidente del consejo
de la comarca de Vizcaya
de Bilbao diga "la autonomía
significa 490.000 millones de
pesetas para el País Vasco".
que viene que esta autonomía
se verá redondeada en
beneficios para el País Vasco".
La decisión significa cobrar
que el Ministerio de Hacienda
solamente habrá de dar
al País Vasco, para empezar
a trabajar del dinero que
se tiene que dejar al País
Vasco como autonomía que
se ve en vez de trabajar
en las costumbres de trabajo
el dinero que se necesita
que, por ejemplo, para
los contados de Navarra y
que más dice Constitución... y que
nosotros queremos que sea
que se nos dé la autonomía
y la autonomía que se dé
la autonomía que podamos
trabajar para conseguir el
felicito económico la autonomía
podrá establecerse, sin un
que es una medida que va
a tener resultados. La autonomía es la
titular, una balanza estable
que se dé, que tiene que ser las
que se dan porque es la

frácticos, se pueron a barrer la calle
hacer el trabajo suficiente. Pero
yo diré en Cataluña o en
Euskadi los trabajos mal pagados
porque emigrantes de cada parte
fueron del mundo que van a otra
parte del mundo que no querían
hacer el trabajo, que no querían
hacer los de aquí, que
recibe los emigrantes, ~~los~~ ^{los} que
regla normal, que mundo. Yo he
hecho parte tratar de explicar a
que yo se tratar de los
que Cataluña que la Ofensión
les daña que cuando
los catalanes, que van en su
consejados su ~~estadito~~ ^{estadito} de
Acetos de agua, no hayan dichos
ni una sola palabra ni una
sola palabra en estos ~~estados~~ ^{estados}
de autonomía, de esos nombres
emigrantes, tienen que ir a las
Acetos de agua a lo que tiene dentro
debe Cataluña a lo que tiene dentro
les debe el País Vasco por que
se trae ~~el~~ ^{el} ~~significado~~ ^{significado} de su con
trabajo de esos nombres y con
el dinero de los Acetos de agua, que
se han llevado el dinero de los
Acetos de agua más rentable
allí, que es el que es
un duro que
hay de todo, y un duro que
produce más que aquí, y el dinero
se va para allí, que se queda
aqui, que no se quedan
dolido porque era la hora de
que los catalanes esas Vasco
que no son animales, que se
la oportunidad de decir en otra
vez lo que le deben a esos
hombres que fueron
les han dado.

Cataluña el primer País del mundo
dónde un país grande tiene el
mismo poder que los países de otros.
que el que es natural de ahí.
No pedimos eso, solo queremos que
se haga a lo que hoy que se
quieran pero solo se haga, no hoy
es imposible que hoy que se
será una justicia que lo que
aplicarse a los catalanes que en
no se han podido cumplir en
ninguna parte del mundo.
Ahora, si lo que se habla es
derechos, algo que no es. Catalanes
derechos que es el Est. Catalanes
el Est. Vasco, cosa que todos
los vascos ya hoy no articulo
el mundo. Hoy un articulo
en el Est. Catalán, que dice; "que
en el Est. Vasco que Vasco todos
serán catalanes", los que vivan
que viven allí, los que vivan
allí son Andaluces, que vivan
muy se siendo Andaluces, que
no quieren ~~ser~~ Catalanes
ni vascos, por que van ~~a~~
Catalanes, Vascos por decreto.
Yo que pienso que apresúrate
Catalanes y Vasco, el que viviera
si, pero... los hijos de esos ~~empiecen~~
Andaluces que los que vivieran
y lleguen a una situación que
que tiene que trabajar en
de sus tierras, donde buscan
haber en Cataluña y Vasco
hombre, que se lleva a
Andalucía, que vive se lleva a
nuestros ~~adversarios~~
allí.

No, no se trata, de enfrentar a
nuevos pueblos con otros, se trata
simplemente, que el Andaluz que
este en Cataluña, que se trate de
Cataluña y Barro, no se trate de
ojalau dices. Pero el Andaluz
que este en Cataluña y no quiera

111

ser catalogado se le respete
por que es un hombre honesto.
También como ayer estuvo en
esta cosa, que los soldados que la
hicieron se lo reparten igual que la
solidaridad nunca se separa para
abogar por el bien de todos votó
el PCE, por que nosotros solo votamos
lo mejor oido en el PCE
de Cataluña, ni en el PSC, ya que
fascista ni en el PSC votó en
protesta por la situación en
la Constitución. Al darse el voto
nunca solo votó Aplaudido intensamente
Preguntas: El PSC se considera un
un colectivo de nación? Pues
del nacionalismo. Ayer votó el PSC
clase de clase obrera esa, o del PCE?
ARM: La pregunta del centroizquierdo, No?
Haber hemos visto el centroizquierdo
que no votó. Por que el voto, o
se siente? O sea, de Cataluña
tan vicioso sentimos que
el voto es de los demás y no
de los que votan. Porque el voto es de los demás,
no es de los que votan. De hecho
es de los demás voto es de los
demás voto es de los demás,
y claro, nos tienen que
que tienen que votar con
derechos y derechos tal, de
ganar, o ganar y ganar
alguna manera vosotros nos tienen que
queremos votar la cosa y
señalar vosotros no creemos
que en Andalucía puede haber
que nacionalismo, que no sea
un nacionalismo de clase
imposible, con el hambre que tiene

aguí, con... a dónde van el olivero?
El olivero se la Olija que es donde
se quedó en su destino o que es
dijo que es en Andalucía o en Cádiz
ser Andalucía porque no
alguna vez? No, hombre no.
tu olivero que es en Andalucía
tú te quedaste en Barcelona
duros a Bilbao, a Barcelona,
que es donde estás duros, pero no
produces más olivos, pero no
dijo. Aquí, en Andalucía
no produzca y a tener que controlar
el Levante mediante controles,
ese olivero que se va a tener
"o produce" o sí vuelve a tener
que hacerlo, en Cataluña
que produce. En Andalucía
el País Vasco o el País Vasco
en Cataluña o el País Vasco
no duros, no dice A. Cuen
facilmente por que tiene
estructura, tiene industria
servicio, tiene un capitalismo
y no tiene desallabados. Aquí, tienen
en un capitalismo como
medieval. El nacionalismo
aquí, no tiene de ser más clara,
que nacionalismo de Blas Túpac.
El nacionalismo de Blas Túpac.
El fundador del nacionalismo
Cataluña. Prat de la Barra?? o el de
País Vasco, Xabier Basauri?? eran los
concejales por no tenerlos
realizarán absolutamente buenas
y concejales de reacción nortea.
El fundador del nacionalismo
en Andalucía, el Blas Túpac
que es un hombre de 77 años el
que fue a casarse a la otra parte
"Andalucía" levantada pedir que
libertad, es que ha sido dicho
Algunos de derecha, que ha hecho
semejante cosa, alguna vez. Lo que

cloro, cuando el PCE el 1800 y el PCE el 1850.
hallan de la nación solidaria
Cataluña y de la nación solidaria
Vasco y no admiten la
nación solidaria. Tendrán que estar
entre los que tienen que estar a
explicaciones. Eso es lo que nos
nosotros defendemos en la Bandera
de Andalucía ~~solo~~, solo
se polarizará la oposición entre
los que son y los que no
es por culpa de los que están
ó si bien, lo que es de un
. Aseguró en la reunión de los
pueblos que piden constitución
de acuerdos, de lo que se dice como
electoral, es que el PSC como
el Socialista que él Socialista
hable a efecto de que conste la
es que electoral defienda la
compromiso electoral de la
confederación la usanza
de elegir a sus socios, un
comunista? Yo no sé, si el PCE
solo tiene del PSC o del PCE
dónde va explicaron como
había que elegir al socialista
como habrá que elegir al comunista. El PSC y el PCE
hablarán de lo que es el PCE
que era una libertad, no era
corrupción, si a la libertad socialista
si a la libertad, libertad de los
y libertad, que habla? Pues si la
~~deport de~~ sea renuncia o sea la
carácter socialista, hablo - de lo
que cree que es el interés de
que crea que del pueblo en como
prioridad que es el primero como
movimiento que es el primero
el pueblo de primera consideración
a su pueblo que no es
más, como un pueblo de
segundo catastro. Aplausos.

Pregunta: ----- Los partidos políticos D^a 18
de la izquierda tienen obligaciones, que
obligación, los que cumplen sus metas
cada uno arranca sus penas
para sacar adelante su autoridad
Audiencia: Ayer.

ARM: Pues, ayer vios a Santiago
Carrillo te dejaron, por que el PCE
si lo tuviera que hacer
que depara el PCE todo lo que
nosotros, y no nos detras, fuja
aun más, y se quedan quieren,
es verosme, que el PCE no
es una pena, que los partidos
de la izquierda, hay que tener mucha
esperanza, pero, no siendo mucho,
mientras que el PCE es el SOT en
aceptar a la nacionalsocialista Adolfo Hitler
como aceptar a la catalana o la
nasca, que separan que ~~quieran~~ ray
los partidos que se van a representar
con ellos, aunque sean de ~~la~~ izquierda
... Al principio, y otra cosa, al PSC
le hubo dolido mucho que el PCE
y aunque tu remero fué a la izquierda
mucho convencido fué por
yo soy pleno de PCE y que
yo un soberano del PCE y que
ser ~~estragado~~ porque es que
no fabriquen la carcel cuando
los comunistas no los
francos, eran los otros color. Yo en la noche
me vi con otro color. Yo en la noche
en la carcel, allí no me encontré yo
del PCE, que no digo que no
se hubieran, pero yo no vi a nadie
que no estuviera entre los demócratas
ni NCD ni de todos los demócratas
yo no estuve, sino allí, en la
carcel, yo no vi nadie que sea comunista
comunistas y sin yo ser comunista
yo trataron como a uno de los
que yo, yo llegaba hasta las
sugiones esos que se dan
de celos, y Adolfo ha hecho
--- cont... --- se que yo me he
--- la amistad de los comunistas
con mucha ve he sentido ofendido que
y nunca ve he sentido ofendido que

me llamen submarino o otra cosa.
Por eso --

Preguntó: -- Buenos también te llaman
señorito Andaluz, no?

ARM: Claro, ~~que~~ fíjate tú si en
vez de ser un señorito, llego a ser
un obrero como tú, a donde llego
yo eh... aplauso -- si si en los
señoritos, tu qué te vienes ahí.
Fíjate si llego a ser obrero, pues entonces
Bueno habiendo visto los muchos
y nosotros nos vemos el PC hoy a reacción
muy fuerte, con el PSC hoy a reacción
como una reacción de la gente en
contra de Colchagua, porque en
política, no podemos seguir votar
el PSAT se equivoca todo lo
yo creo. Varios veces. Pero
la situación política tiene que ser
una situación libre, como se
está haciendo aquí ~~en presunto~~
te levantos, me ~~levantes~~ yo te
respondo, A lo mejor Tomás, y fa-
me que equivoco todo lo que
yo ~~que~~ sucede ~~adiscusión~~ político
Pero el PSC en Colchagua cuando
el PSAT ha ~~bombardeado~~ Derechos
de los ~~que~~ eran ~~que~~ eso no era
de Lenin, eso era de Stalin para
otras. Ha reaccionado solo el PSC que
en la sede del PSAT de Santiago, hoy
una colección, así de grande, de
postales con el símbolo del PC en
Colchagua, con amenazas e insultos
personales firmadas con el
del carnet de los militantes.
Los militantes del PSNC ~~del~~
PSOE en Colchagua, ~~los~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~
período disto, hoy ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~
papelera ~~los~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ cartas
de los militantes Andaluces que
apoyaban las declaraciones
nuestros, en defensa de los emigrantes
se nos ha quemado todo se
nos ha insultado. Los hombres
del PCE, del PSNC, que son del PSOE
del PCE en Colchagua... FIW & C.

ARM MITIN LINARES, JAEN

u/14

flabiamo de discordancia en la const. catalana).
ARM: Nosotros ~~nosotros~~ partidos Centralistas, a
los catalanes y a los vascos que
nosotros creemos la constitución, de los
que perdieron que trataron en ella, a todos
los pueblos de Espana. De former igual
naturalmente que la constitución
y el pueblo de la desigualdad
de una manera formar constitución
que el pueblo con la constitución
que tuvimos y en una primera
etapa se de acuerdo de ello.
de técnicos, los juristas, los políticos
que la hicieron, no ~~que la hicieron~~
que tuvo informes, ~~que la constitución~~
que la constitución, reconoce a catalanes
y a vascos como ciudadanos del
republicano, eso nos parece bien
legítimo. Pero lo que ya no
nos parece bien, es un exceso
que a nosotros se nos exige
que se resistan que en este momento,
en vascos campionero. En este momento
nos encontramos ante un problema
de la máxima gravedad, es que
necesitamos soltar el S&P que
es un referéndum que en si misma
catalanes y vascos salvadoreños. Catalanes
y vascos pasadoreños su referéndum
por mayoría simple, es decir, ~~sobre todo~~
los afirmativos, pero
~~que~~ las negativas, los abstencionistas
naturalmente, no votaron. Pero
nosotros, no se nos exige eso
a otros otros muchos discutir
que se le pide la constitución
que se le pide se nos exige, que
nosotros que obtemos el
mayoría sea mayoría absoluta, es decir
28% los votos afirmativos se dan
que que los negativos y que los
votaciones juntas. Si esto se
abstención se exigido a catalanes
que se se demande
que votación hoy no pueden

autonomía, porque la provincia
de Tarragona, el otro día, en
si se viene alegó a esa mayoría
absoluta. Si ésto se le hubiese
exigido al País Vasco el País
Vasco hoy tampoco tendría
autonomía, porque la provincia
de Alava cumple el porcentaje.
tampoco algo a ese porcentaje.
Pero bueno, por qué es esta discriminación
con Andalucía? ¿Tu que se
apoya? Por qué eso? Que
extensión tienen? Pues
a la autonomía Andalucía
mejor obstáculos que no tiene
puederán e ~~Cataluña~~
- Por qué? ~~Autonomía~~
~~Andalucía~~ Autonomía de Andalucía
que regula hoy otros discriminan-
do; es que hoy? Es que
se ha constituido el que
a nosotros se nos trate igual
que a los demás pueblos de
España, en la práctica política?
Seamos serios y honestos. Pensad
que se conoce que a Andalucía
se le está tratando mejor
que a los otros pueblos
muy mejor que no son ni catalanes
ni valencianos. O es que no es
dónde viven o leyes
que se habla de Andalucía
pero dice que de Canarias,
muchísimo más que de Extremadura
que de Baleares, que de Aragón... Por qué? Hay
que de Andalucía, y por qué? Hay
que tratar mejor a Cataluña
que a los demás pueblos que no son
los otros pueblos que no son
ni catalanes ni valencianos,
por qué ~~los~~ los que no son
físicos serán que los catalanes
que no son nosotros, como pueblos
Andaluz, no miran los otros

A 15

mi reencuentro con nuestro
propio pueblo, para ese sonido
particular de nuestro pueblo
exclusivamente, exclusivamente
un partido Andaluz como los
Catalanes y Vascos tienen los
suyos. Pero yo parece lógico
que partidos étnicos que
sean se hagan en el campo de
familia de todos los pueblos de
España, o distingan a Catalanes
y Vascos por encima de los Andaluces
Pero... Aquí lo queremos a
subordinar. Pero si queremos que
los Andaluces y otros estén en la
encina de Esp. entonces dónde están
los pueblos de Esp. Entonces, ¿cuáles
el secreto de la P. d. en Andalucía
que se debe? Muy fácil, el paso
de sectores a uno solo es monótono.
que el dictador dara a la democracia
los sectores representativos
de la oposición democrática
con los sectores del P. d. y
que ellos se sectores o si es
partidos centralistas. Y esos
Vascos, exclusivamente. ~~estados~~
nuestros partidos, o lo que sea
que acuerden entre sí. Pero el
poder que ~~desciende~~ ~~desciende~~ ~~desciende~~
es fundamental, o la forma la constitución
de la constitución que es la constución
que reporta eran el gobernante
los partidos centralistas en unión
toda de estos unidos, en su gabinete
y la autonomía catalana,
llegas tu, eso es así. Pero yo
quiero decir en más, mi forjares,
que veíate como un partido
que organiza como presidente
centralista, cuyo poder ~~reside~~
en Madrid va a depender de él.
en tales real, oficialmente de él.
el título tiene de Madrid, esa
región muy incongruente.
sería un partido centralista al
pero sectores en el poder de Esp.
verse sectores

ya tuve a partidos catalanes y vosotros
nos fuimos ~~negociando~~^{negociando} para
nuestro remedio, que es el de Catalunya
y Andalucía, que tienen sentimientos
en la mesa. Y diferencias, nosotras
para votarla, pero para votarla
tú que habéis llegado hasta aquí.
que si no, Cataluña y vosotros se
hubieras levantado, hubierais puesto en
protesta lo que ~~de acuerdo~~^{de acuerdo} estabais
de la dictadura y la constitución,
y quisierais, en la constitución,
cambiar palabras de otros, complicadas
o fáciles, en votación entre los
autónomos o catalanes y en
euskadi que no reconocían a los
pueblos vascos de difícilidad
nos obstantes, que iban a ser
sus representantes, que iban a tener
muy difícil cumplir con las
dificultades, porque si las hubieran podido
cumplir, no votarían ellos
Cataluña, ni vosotros, sino ellos
~~que~~ cumplirlos, pero
se les hubiese sido imposible,
no saldría mejor la cosa hacer
porque a la hora de votar
la constitución que no había
que sea Cataluña, la hora
centralistas, pero a la hora
de aplicar la constitución que
hay un ordenamiento que
ha conseguido llegar a lo
que queríamos, y se ha llegado
con ello a la mesa y hay
dicho, como que a lo que se ha
votado va a seguirse de lo que
se le va a aplicar se va
que a autonomía, que
a Andalucía se le va a dar
a Andalucía que no es el que
otro trato tiene a Cataluña,
se ha dicho que ninguna mala era
a Euskadi que la mesa obligó a esp.
que es el voto de los oficiales de

el formado por los cuatro partidos a 16
Centrales, Catalanes y Valencianos
que hicieron la constitución.
Ahora no saben que hacer si
por que vienen una ley sin
pensar que el pueblo Andaluz
tenga sus suficientes hombres
inteligentes, tengan medios suficiente
suficiente, subdesarrollo suficiente
para suficiente como para haber
entendido el mensaje del primer
partido Andaluz de todos su
históricos, se haber visto la
necesidad que tiene un pueblo
en esa situación de subdesarrollo
se coloca un partido propio
exclusivamente Andaluz en
el Parlamento. Y aquí, con la
cara lavada, nosotros en la
veida a sentarnos en la
mesa, observé el pastel, y el pastel
había hecho una ley ~~de la~~
decepción importante (que dice que
se entiende), donde se separan
el pastel, los magos que tienen
la ciencia, la cultura, se encuentran
en la contrariedad, y así a
los otros extranjeritos, como
lo posible que los magos
y los científicos quieren la constitución
rescribirnos en la ley como dice
algún otro dícese "de
Andalucía si, y de Andalucía
no a vosotros". Nosotros, si, somos
los magos de la ley, pero "No sé" que
ase "yo". Pero es que debemos
de los científicos, y que debemos
deber, de donde nos venimos
saber los peligros, y entonces nosotros
queremos ver, bueno, a Andalucía
que a veces a veces, por que
la veo a veces a veces, y por que
a Andalucía si, o a Baleares, o a Galicia,
no? y Canarias? o Baleares? o Galicia?
No? y que voy a salir?

asotrigs balyor a salir en defensa
de todo el mundo. Nosotros de
valos a salir en defensa de
Andalucía, pero para saber
que es lo que necesita el
enemigo, el adversario político
los partidos católicos que
tienen a favor del centralismo
no a favor de la autonomía.
Para saber cuantos son a ser
sus miembros, tenemos que
contar como se componen.
Y seguramente el detalle que
lo sigue es el siguiente que
por que a los catalanes que
pasan nos van a robar lo mejor
que a los otros pueblos Andaluces
Por que? porque el pueblo Andaluz
ha colocado un grupo parlamentario
que partidos Andaluces tienen
Parlamento, y ahora estamos
nosotros sentados a la mesa,
y ahora ya no tienen mas
que una de ~~co~~ ~~comitado~~ con
nosotros. Ellos se oponen, si solo
hablando de la nación Andaluza
Aragonesa o que Andalucía, no
es igual que Cataluña, no
fueran, ~~que~~ porque Andalucía es el
que representa directamente,
Parlamento o Consell de
Gipuzkoa en su tiempo con que
igual, por que tenemos en el
grupo parlamentario en el
Parlamento, en Galicia, en Baleares,
en Extremadura, en ~~Castilla~~
pero como va a decir el señor
Escrivano, que fue secretario del
mesmo partido, que Felipe González
se ha hecho repetidamente veces
que nunca puede ser el mejor
trato a Castilla ni al País Vasco
que a Andalucía o a otros
partidos, el señor Escrivano
que presidente de la Junta de
Andalucía tiene que convocar se

17
- el crete de la bodega de Andalucía que tiene su
sede en su parte, los sables, que es su
partido natal de región de
El señor Claver, que es responsable
de lo que hace PSOE, que no es
predominante ayudar a la
autonomía de Andalucía, ni
de ningún otro pueblo, pues
tiene que decir: "que el Andalucía
de ninguna manera se ha dejado
de ninguna manera ni tiene sentido
leírás". Porque si que están los nacimientos
sectoriales en el Parlamento y el PSOE
o PSC o PSOE, los tres partidos
se quedan aquí, se queda
fueza, se quedan a callarse
no traer a no defender a Andalucía
sino a callarse solamente, que
los correos y la Andalucía
en las próximas elecciones que
se sacan un voto. Es así que
no es cierto que a una votación de
vocales no hay uno sólo del
partido Aragones, Gallego
y Andaluz, veis como no
de la Politecnia? Veis como no
es un problema, en este caso?
de los demás o de los demás
veis como no es un problema?
que es justo que los partidos de izquierdas
o centroizquierdos, los socialistas que
comunistas no estén en el
pueblo que esté en
vea el Andalucía que necesita
que le ayude no viene aquí? O que
se quedan en el pueblo que no
saben más que Andalucía aprendan
que se quedan en Andalucía y apoyen
el Andaluz, porque se ha quedado
el Andaluz, el Andaluz que ha quedado
en el pueblo, que el Andaluz que ha quedado
que sea fuerte, o para desarrollar
a sus desarrollos, o para la industria
industrializar las cosas que nos faltan
que es la necesidad que nos falta
que es la necesidad que nos falta
que es la necesidad que nos falta

aprendemos la cosa, si no queremos
que nos mueran, se cumplen
que se acabe el año, que
se acabe la ~~guerra~~^{guerra}, que
se acabe el Diciembre? Es que
hay que dar puntos de acuerdo
entre los países que tienen fuerza
para decir lo que es necesario
a Cataluña ^{además} a nosotros y
negarles la que no lo sea? No, el
único que se refiere a nosotros
es el País Vasco que tiene un
problema de ~~porque~~ tienen autonomía
y el País Vasco tiene su propia
problema de ~~que~~ tener una mayor
nación de ~~que~~ pueblos distintos
que a ~~que~~ es un
no es más que uno, es un
problema que no tiene problema
de pueblos que en el
País Vasco tienen que
querer, querer en el País Vasco
en el País Vasco necesitamos
todo, todo lo que sea
necesario para hacer la constitución
de los que viven en las calles o
se en el extranjero o en el campo
sin soldados, sin soldados
el pueblo. A los que no pertenezcan
a estos pueblos que lo hacen para el 88%
de los pueblos que viven en el campo
obstáculos que otros pueblos que
no son soldados tienen que superar,
que en el centro de la capital,
si los soldados, se en el centro de la capital
con una sorpresa, porque ellos
no hicieron lo que pasó
que los que vivían en las calles
que no viven en las calles
y si no lo saltan el pueblo Andaluz
y entonces van a tener otra sorpresa
porque la indignación del
pueblo Andaluz, de que no
pueden ante el rey. Si no tienen
el poder para llegar a donde
están llegando en el centro.
El pueblo Andaluz no va a pedirnos

178

ese fatto nunca. Y ese es el efecto
verosímil que tuve en la ~~audiencia~~
en la ~~audiencia~~ en la ~~audiencia~~
reunión de que un ~~audiencia~~
dice: "Andalucía no", al "sí", De ~~que~~
el otro dice: ~~sí~~, De ~~que~~
un dirigente del Soc. dice: "No", dice
al otro solía otros corresponsales dice
"que sí". . . . Imposible transcribir.
Blanco.

TW.